

EL DIARIO MURCIANO

DIRECCION: CALLE DE VICTORIO, 53. — PRECIO DENTRO Y FUERA DE MURCIA, UNA PESETA AL MES. — NUMERO SUELTO, CINCO CÉNTIMOS.



Para cervezas finas y de confianza

EL AGUILA NEGRA

OVIEDO.-COLLOTO

Clases Finas

«Brune» una botella 3/4 litros contiene el mismo gluten que 5 bollos de pan.
«Blonde», una

Clase book popular, en botellas y barriles

Una botella 3/4 litros, contiene el mismo gluten que 3 bollitos de pan.
Un litro de barril

Cervezas puras é inalterables, garantizadas, sin adición de alcohol, ni antiséptico de ninguna clase, no produciendo, por lo mismo, dolores de cabeza, descomposición orgánica ni malestar alguno, por más que se tome con exceso. Por su riqueza en malta constituyen un verdadero alimento líquido, obran como refrescantes tónico y estomacal, regulando, evidentemente, la digestión y el apetito.

Todas las personas sin distinción de sexo ni edades, sanas y enfermas, así como las amas de cría, deben beber y pedir en todas partes las acreditadas é inmejorables Cervezas EL AGUILA NEGRA de Coloto; Oviiedo exigiendo en todas las botellas el tapón corona, con patente de invención sistema modernista.

La Cerveza del AGUILA NEGRA es cerveza PURA reconstituyentes: para convencerse probadla.
Depositarlo en las provincias de Murcia y Albacete

Luis Saurin Carles -Plaza de Sta. Catalina 2 y 4 Murcia.

De venta en todas las Cervecerías, Cafés y demás establecimientos.

AL DIA

Es indudable

Si el ministro de la Gobernación continúa en sus afanes y «Heraldo de Madrid» en sus empeños, acabarán por hacernos creer que el problema del anarquismo en Barcelona, es simplemente una cuestión de policía.

Pero lo malo del caso es que, á pesar de sus esfuerzos, sigue la realidad de las cosas sin cambiar su naturaleza y sentimiento público, más instintivo que reflexivo, cada vez que suena el estruendo de un atentado siente una conmoción bien distinta de la que proporciona la noticia de un crimen vulgar, por trágico y terrorífico que sea.

Esto es innegable. Se comete un crimen, un asesinato, con robo, con todos los más graves y alarmantes caracteres y el espíritu público, horrorizándose por el hecho, no pierde la tranquilidad, pero estalla una bomba, y aunque no cause estrago alguno personal, el espíritu público se consterna ante la conciencia de las sombras y múltiples ramificaciones del peligro.

Para los delitos vulgares basta con reforzar y reorganizar la policía; la comisión de estos delitos tiene su raíz en pasiones que nadie reconoce como legítimas, y por tanto, su extirpación es un simple problema policiaco que se resuelve con un poco de celo y aptitud en sus agentes.

Más la comisión de los atentados anarquistas tiene su raíz en pasiones tan malas como las otras, pero les dan carta de naturaleza las doctrinas informadoras de nuestra organización social, las protege y dota si es preciso de inmundades.

Por tanto, el problema es distinto.

La prueba es bien clara.

¿Qué vamos á conseguir con el reforzamiento y reorganización de la policía barcelonesa y aun española?

¿Se le van á dar atribuciones á esa policía para que impida la propaganda anarquista en los mítines? Entonces basta con la policía que teníamos para lo que puede hacerse dentro de sus facultades con respecto á reuniones y mítines, y sobra esta y la otra en cuanto se refiere á libros y periódicos porque para eso están los jueces y fiscales.

Pero tenemos la seguridad de que no se trata de esto; precisamente por que no se trata de lo que decimos, es el empeño de distraer la atención pública con las precauciones políticas.

Nada de impedir propagandas ni excitaciones que enjendran en los cerebros desequilibrados y en las almas enfermas y amargadas por el infortunio todos los delirios que dan por resultado estos bárbaros atentados.

Y no tratándose de extirpar de raíz el efecto para que desaparezca la causa, cuanto se intente es inútil; tanto valdría preparar cuidadosamente unos cuantos ja-

rreros de agua para apagar una inmensa pira que ardiera por los cuatro costados.

Si con todos los medios actuales de propaganda se permite introducir en el espíritu de una gran masa popular los apasionamientos enfermizos de los enemigos del orden social, inútiles serán todas las medidas, habilidades y precauciones policiacas; los atentados se repetirán eligiendo cada día sus criminales autores nuevo teatro para sus trágicas y sangrientas escenas.

La policía no puede ser más que un complemento, nunca la base de represión del anarquismo.

Es indudable.

¡CONCEJAL!

Yo, D. Fulano de tal joven y con capital, (dos hermosas condiciones!) ahora en estas elecciones aspiro á ser concejal.

**

Y me estrezo á los partidos que han de luchar decididos con su probado ardimiento, llevadme al Ayuntamiento que quedaréis bien servidos.

**

Mis ideas vienen y ván, casi no sé donde están, la libertad y el carlismo me dá tres pitos; lo mismo me dá á mí Pedro que Juan.

**

No ando muy mal de dinero «que entiendo» que es lo primero no así de moralidad; pero con seguridad que parezco un caballero.

**

Aunque un pequito instruido por lo mucho que he leído, haré aunque no me lo explique, lo que me mande el cacique, vulgo jefe del partido.

**

En cualquiera procesión puedo llevar un pendón, pues por si se necesita, tengo una hermosa levita que visto con distinción.

**

Dadme la seguridad del acta, ¡por caridad! no hace al caso qué partido, ¡concejál por Dios!, lo pido, con mucha necesidad.

Silverio.

EL PIMENTON

Ayer fuimos visitados por una comisión nutrida de libertarios pimentoneros, que después de darnos á conocer varios de los muchos hechos abusivos que se vienen cometiendo por algunos de los expendedores, nos entregaron el siguiente

REMITIDO

Sr. Dr. de EL DIARIO MURCIANO

Muy Sr. nuestro: Hoy llamamos la atención de usted, para que en las columnas de su favorecido periódico dé cabida á estas líneas, para si el Sr. Gobernador y demás autoridades quisieran poner coto á lo que está ocurriendo actualmente con la adulteración del pimiento, pues el abuso que se comete perjudica sobre manera á todos los labradores de la huerta, que piden justicia, amparándose en lo preceptuado por la ley.

En el Molino de las veinticuatro piedras, y en las piedras de Clavellina, en la noche del 27 del corriente, se molieron unas ciento cincuenta arrobas de pimiento, que fué adulterado con agua; en el de Miguel Tapaderas, anteanoche, se molió otra partida considerable con la misma adulteración, y en casi todos, por no decir todos los molinos que se hallan fuera de la capital, se adultera el pimiento,

unas veces con agua y otras con aceite y sustancias tal vez nocivas para la salud.

A causa de estas adulteraciones, en el mercado de ayer se suscitó una gran discusión entre los del agua y los del aceite, siendo esta escena bochornosa para los cultivadores que la presenciaron.

Para conocimiento de quien corresponda remediar este mal, diremos que los de la polémica adulteradora se llaman Juanillo el de las veinticuatro piedras, Manzano el de la Raya y otros cuyos nombres ignoramos.

Esperamos que el Sr. Gobernador, amante de la justicia, hará porque esta se cumpla en un todo, con el fin de que los adulteradores del pimiento cesen en la mixtificación del indicado artículo, que tanto perjudica á los labradores de esta vega.

Dándole gracias por la inserción de estas líneas, quedan de usted afmos. y s. s. q. s. m. b., Antonio Lopez Garcia, Juan Perez Abellán, Cayetano Conesa Garcia, Antonio Cano Palazón, Antonio Perez y Antonio Cánovas, de Puente Tacinos y Molina.

Esperamos que el Sr. Gobernador, atendiendo las justas quejas de los labradores comunicantes, procederá en justicia adoptando las medidas que juzgue convenientes, encaminadas á evitar se siga mixtificando un artículo de tanta importancia para nuestra población y huerta, con perjuicio de los intereses de los expendedores de buena fé.

BATALLON INFANTIL

Orden para el Domingo 1. Octubre

El próximo domingo á las 6 en punto de la tarde se reunirá el Batallón en la plaza de las Balsas para pasar revista y verificar instrucción.

El traje será de diario con funda negra y polainas.

Se recomienda la más puntual asistencia y se recuerda que las inscripciones para el próximo viaje continúan de 3 á 5 todas las tardes en la oficina de esta sociedad.

La Directiva

Nueva casa de préstamos

Alta tasación.—Plazo convencional.

Calle de San Antonio, 15

